

LAUFEN

PRESSEINFORMATION
DIE EVOLUTION DES BADEZIMMERS

Neue Anforderungen benötigen neue Lösungen

Unser Bewusstsein für Räume wurde im vergangenen Jahr wesentlich geschärft, da wir mehr Zeit zuhause verbracht haben als vermutlich je zuvor. Dadurch wurden uns auch Einschränkungen vor Augen geführt, die unser unmittelbares Lebensumfeld mit sich bringen. LAUFEN beschäftigt sich intensiv mit dem Lebensraum Bad, den diesbezüglichen Bedürfnissen und definiert das Thema Hygiene umfassend.

Je mehr Zeit wir zuhause verbringen, desto größer wird der Wunsch nach Veränderung und danach unsere Wohnräume an neue Bedürfnisse und Gewohnheiten anzupassen. Der Trend ging seit Jahren zu Innenräumen mit offenen Grundrissen, wie großzügige Wohnküchen oder Schlafzimmer mit unmittelbar integrierten Bädern - durch die neue Lebensrealität greifen Menschen nun wieder häufiger auf klassische Grundrisse zurück, mit Räumen, die man leicht abtrennen kann, für mehr Ungestörtheit und als individuellen Rückzugsort.

Als innovativer Keramikhersteller und Badspezialist, der stets gesamtheitliche Badkonzepte im Blick hat, beobachtet LAUFEN mit großem Interesse die Auswirkungen auf die Gestaltung unserer Badezimmer angesichts der aktuellen Situation. LAUFEN reagiert dabei auf neue Bedürfnisse und veränderte Anforderungen und entwickelt laufend passende Komplettbadlösungen in den Bereichen Keramik, Wannen, Möbel und Armaturen.

LAUFEN

PRESSEINFORMATION DIE EVOLUTION DES BADEZIMMERS

Ein besonderes Augenmerk liegt aktuell auf dem Thema Hygiene, in nahezu allen Lebensbereichen aber vor allem im Bad und Sanitärbereich, und zwar in jeglicher Hinsicht - ob im öffentlichen oder privaten Umfeld. Dieser Trend wird nachhaltig zur Evolution des Badezimmers beitragen und diesbezügliche Innovationen als fixen Bestandteil integrieren.

Keramik – für höchste Hygieneanforderungen

Im Badezimmer wird seit Jahrhunderten traditionell Keramik verwendet – und dies aus gutem Grund. Die überlegenen Eigenschaften des Materials sind offensichtlich, besonders hinsichtlich Hygiene, Nutzungsdauer, Umweltverträglichkeit und Langlebigkeit. Keramik entspricht aufgrund ihrer physikalischen, chemischen und mechanischen Eigenschaften den höchsten Hygieneanforderungen. Die besonders glatte Oberfläche der Glasur verhindert den Befall mit Viren, Keimen und Bakterien, ist sehr einfach zu reinigen und absolut geruchlos. Auch chemische Säuren, scharfe Reinigungsmittel oder Salzsäure können dem Material kaum etwas anhaben. Lichtechtheit, Vielseitigkeit und die angenehme Haptik machen Keramik zum meistgewählten Material bei hochwertigen Sanitärobjekten.

LCC – LAUFEN Clean Coat

Diese innovative Keramik-Oberflächenveredelung ist ein silikatkeramischer, glasartiger Überzug über die Originalglasur. Als untrennbarer Bestandteil der Keramik ist LCC außerordentlich hart und nahezu unverwüstlich. Dank der nahezu porenfreien Oberfläche finden Kalk, Schmutz und Bakterien kaum Halt – und wenn doch, dann lassen sich Verschmutzungen wesentlich

LAUFEN

PRESSEINFORMATION DIE EVOLUTION DES BADEZIMMERS

leichter wieder entfernen. Eine ideale Lösung für den harten Reinigungsalltag – beispielsweise in Hotels oder Kliniken – denn LCC verschafft der Keramik zudem eine hohe Resistenz gegen aggressive Reinigungsmittel und chemische Substanzen. Die Keramik bleibt auf Jahre hinaus ein glänzendes Produkt und sorgt auch bei außerordentlich hoher Beanspruchung für ein Höchstmaß an Sauberkeit und Hygiene.

Berührungslos – Die Zukunft der Armatur

Armaturen mit Sensoren, die zum Betrieb nicht „berührt“ werden müssen, werden zunehmend als eine zu 100% hygienische Option angesehen. Die puristisch-eleganten Armaturen der Serie Twintronic von LAUFEN sind berührungslos, hygienisch, vandalensicher und sparsam. Mittels Infrarottechnik können gegenüber normalen Armaturen bis zu 70% Wasser gespart werden. Auch bei höchster Beanspruchung sind die Verbrauchs- und Unterhaltskosten gering, somit ideal für Krankenhäuser, Sportarenen, Schulen, Flughäfen, Bahnhöfe, Fitnesscenter und Restaurants. Aber auch im Privatbereich - insbesondere in Gästebädern - erfreuen sich berührungslose Armaturen immer größerer Beliebtheit.

Hygiene ist Vertrauenssache - Dusch-WC Cleanet Riva

Dusch-WCs liegen im Trend, denn immer mehr Menschen schätzen den hygienischen Komfort und die gesundheitlichen Vorteile, die die Intimreinigung mit purem Wasser bietet. Mit Cleanet Riva hat LAUFEN das Dusch-WC grundlegend neu gedacht und ein Produkt entwickelt, das Design, Komfort und Hygiene erstmals ganzheitlich definiert. Es ist das einzige Dusch-

LAUFEN

PRESSEINFORMATION DIE EVOLUTION DES BADEZIMMERS

WC bei dem das gesamte wasserführende System in regelmäßigen Abständen auch thermisch gereinigt wird. Für Kalkfreiheit sorgt eine Entkalkungsfunktion, die die Lebensdauer des WCs erhöht und die Besiedlung mit Mikroorganismen verhindert.

Der Zugewinn an Lebensqualität bedeutet allerdings keinen Verlust an Designqualität. In ästhetischer Hinsicht ist das Dusch-WC identisch mit einem klassischen Wand-WC. Um Architekten und Interior Designern mehr Freiheit in der Gestaltung zu bieten, ist das Dusch-WC Cleanet Riva in Weiß glänzend, Weiß matt und ab sofort auch in Schwarz glänzend verfügbar. Zwei Smartphone-Apps und eine Objektversion für Hotels und den halböffentlichen Bereich erweitern die Anwendungsbereiche.

* * *

LAUFEN

PRESSEINFORMATION DIE EVOLUTION DES BADEZIMMERS

Bildzeilen

Fotonachweis: LAUFEN

Verwendung der Bilder frei im Zusammenhang mit der
Berichterstattung über LAUFEN unter Nennung der Bildcredits.

Medienkontakt

art:phalanx – Kultur & Urbanität

Enzo Meisel, Susanne Haider

T: +43 (0) 1 524 98 03-24

E: presse@artphalanx.at

LAUFEN AUSTRIA AG

Mariazeller Strasse 100

A-3150 Wilhelmsburg

Melanie Berger

M: +43 664 134 10 61

E: melanie.berger@at.laufen.com